

BAB III

KESIMPULAN, PENUTUP

Setelah penulis menguraikan permasalahan-permasalahan mengenai berbagai dampak sikap orangtua terhadap perkembangan anak tunagrahita, maka pada bagian akhir ini, penulis membuat kesimpulan dari makalah yang disusun, serta penutup.

A. Kesimpulan.

Sikap orangtua yang positif mewarnai pada perkembangan anak dengan baik, karena sikap positif ini mendorong anak agar lebih maju / berkembang dengan sisa potensi yang ada pada diri anak, yaitu : untuk lebih bersikap bersahabat, memiliki rasa percaya diri, mampu mengendalikan diri, bersikap sopan, mau bekerja sama, mau mengeluarkan pendapat, dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan, mau menerima pelajaran yang bersifat akademik, misalnya: pelajaran berhitung, membaca, dan menulis, serta pelajaran yang bersifat untuk kemandirian, yaitu latihan – latihan untuk merawat diri, yaitu : seperti berpakaian, merias diri, kerumahtanggaan, seperti mencuci, menyetrika, menyapu dan mengepel. Juga pelajaran yang bersifat domestik seperti menerima telepon, berbelanja yang sederhana, sehingga anak tunagrahita dengan sisa potensi yang ada dapat berkembang seoptimal mungkin, sesuai dengan harapan orangtua mereka.

Sedangkan sikap orangtua yang negatif mewarnai pada perkembangan anak yang kurang optimal, karena sikap ini akan menghambat pada perkembangan potensi yang ada pada diri anak tunagrahita, jadi sikap negatif ini kadang orangtua mendominasi, kadang orangtua terlalu melindungi, tetapi ada lagi sikap yang sangat ekstrim dalam sikap negatif ini yaitu orangtua menolak kehadiran anaknya yang tunagrahita. Oleh karena itu sikap orangtua yang negatif dampaknya tidak memotivasi terhadap perkembangan anak

tunagrahita, sehingga potensi anak tunagrahita tidak dapat berkembang dengan optimal karena tidak ada dorongan dari orangtua mereka, malah sebaliknya, sikap ini membunuh potensi yang ada pada diri anak. Jadi hindarilah sikap negatif ini bagi orangtua yang mempunyai anak tunagrahita, karena sikap ini dampaknya terhadap anak akan sangat tidak baik untuk perkembangan potensi yang ada pada anak tunagrahita, dan sikap ini tidak menguntungkan pula bagi orangtua, tetapi sikap negatif ini malah merugikan bagi mereka.

B. Penutup.

Dengan terselesaikannya penulisan makalah ini, penulis mengucapkan puji syukur kehadirat ALLah SWT, sehingga penulis dapat melewati berbagai rintangan yang menghambat penyelesaian makalah ini.

Penulis menyadari bahwa makalah ini masih jauh dari sempurna, karena keterbatasan pengalaman dan pengetahuan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun akan senantiasa penulis harapkan, demi kesempurnaan makalah ini, namun demikian penulis berharap bahwa dalam ketidak sempurnaan makalah ini dapat memberikan manfaat, khususnya bagi para orangtua yang mempunyai anak tunagrahita, dan bagi yang memerlukan pada umumnya.